



“DOCUMENTO/MANUAL DE TRABAJO # 2”

Liga ó Link y texto en Word: “MENSAJE DE BIENVENIDA” SEÑOR OBISPO DON JORGE ESTRADA”:

(Corresponde a la: PRIMERA PARTE 1a; página: 7-8).

https://drive.google.com/file/d/15bpUlo1d4xztjfD4c0Wkhlc9_oLnq7pp/view?usp=drive_sdk Si no tiene acceso a internet; aquí tiene el texto en Word para que lo lea y lo comparta.

¡Si no puede acceder al video; Puede leer el texto íntegro siguiente.

NOTA: “MENSAJE DE BIENVENIDA” SEÑOR OBISPO DON JORGE ESTRADA OPCION WORD/TEXTO PARA LOS QUE NO TENGAN INTERNET.

MENSAJE DE BIENVENIDA: SEÑOR OBISPO DON JORGE, PARA EL II ENCUENTRO ECLESIAL DIOCESANO 2024

Queridos Sacerdotes, Diáconos, Religiosas y Religiosos, fieles todos y personas de buena voluntad que participan en este Segundo encuentro Eclesial de México, encuentro de Escucha y Diálogo del Proyecto Global de Pastoral.

Bienvenidos a este ejercicio de discernimiento, gracias por su buena disposición, y por acudir a mi llamado. Hemos venido trabajando pastoralmente, iluminados por varios acontecimientos importantes: El Primer Encuentro Eclesial de México, El sínodo, El Jubileo de la Esperanza 2025, La Novena Intercontinental, la Asamblea de América Latina y el Caribe, el Diálogo Nacional por la Paz. Ahora nuevamente los convoco para darle continuidad a al Proyecto Global de Pastoral Mexicano 2031-2033, documento que como todos lo hemos venido asumiendo, sirve para iluminar nuestro Primer Plan Diocesano de Pastoral, el cual incluye ya, las líneas directrices del este Proyecto Nacional, es decir: las Opciones y los Compromisos Pastoral.

Soy conscientes de que “nos encontramos ante una época de grandes cambios” (Documento de Aparecida 44), tenemos retos importantes, es por ello que les pido: buena disposición, responsabilidad y su amor al caminar pastoral de su comunidad Parroquial o Rectoría, de su Decanato, de nuestra Diócesis, de la Provincia y finalmente de la Nación; Les pido que asuman, convoquen, celebren y discernan en tiempo y forma con gran eficiencia, cada una de las etapas de los “Encuentros de Diálogo” que se han planeado en nuestra diócesis, para el bien de nuestra iglesia.

Se trata, ante todo, de emplear la dinámica ya conocida de “escuchar y dialogar”, discernir, proponer y poner en acción el manual de implementación de este Segundo Encuentro Eclesial de México. Hay que respetar de forma íntegra y en lo más posible el itinerario o ruta marcada por la Vicaría Episcopal de Pastoral, los tiempos y la metodología. Seamos sensibles para generar un espacio de cercanía, diálogo y trabajo humano. Les solicito encarecidamente que compartamos las preocupaciones y esperanzas que vivimos en nuestra comunidad, nuestra diócesis y nuestro país. Cada grupo de diálogo intente aportar de forma fiel, elementos que sirvan, para dar una respuesta a los 6 ejes transversales que estudiaremos en este encuentro.

Gracias queridos participantes por proponer juntos, caminos de solución a los problemas emergentes de nuestro País. Recuerden que el éxito de estas jornadas, depende de la Gracia de Dios y su bendición.

Que la bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo...

ENCUADRE DEL ENCUENTRO DIOCESANO DE DIÁLOGO CON EL PROCESO PASTORAL DIOCESANO.

(Corresponde a la: PRIMERA PARTE 6a página).

VICARIO EPISCOPAL DE PASTORAL.

Gracias estimados hermanos por su participación en este Encuentro Diocesano de Diálogo en esta Segunda Etapa *en Rumbo al segundo encuentro eclesial de México* con miras a celebrar los 500 años del acontecimiento Guadalupano y los 2000 años de la Redención de nuestro Señor Jesucristo 2031-2033.

¿Porque nos encontramos?

Por el llamado que el Papa Francisco nos hizo a través de nuestros obispos Mexicanos en febrero de 2016: “Elaboren un serio y cualificado proyecto pastoral”. Así nació el Proyecto Global de Pastoral PGP.

Recordemos que el PGP es un Proyecto inspirador desde sus 6 opciones y 35 compromisos pastorales podemos enriquecer nuestro Primer Plan Diocesano de Pastoral, que en su estructura ya contiene igualmente, Opciones y Compromisos Pastorales en las Grandes Comisiones y Dimensiones. Es una de los 3 momentos que viviremos: Diocesano, Provincial y Nacional hacia agosto de 2024.

Nos encontramos con Fe, Creatividad, en Comunión y Sinodalidad. Nos reunimos para comprender como este encuentro, nos abrirá horizontes pastorales y misioneros, no se trata de suplantarlo, atropellarlo, o nulificar nuestros caminos o rutas pastorales.

Nos encontramos para ir sanando nuestras relaciones básicas como personas, ya que vivimos una crisis antropológico-cultural, una cultura del descarte. Este encuentro nos ayudará a escucharnos y dialogar caminos posibles de sanación.

Nos reunimos para seguir construyendo una Casita Sagrada, pedida por Nuestra Madre, un lugar donde nadie se sienta extraño, un lugar de encuentro, convivencia y cercanía, donde se comparten experiencias de la vida.

Nos encontramos para escucharnos y dialogar, compartiendo el sueño de ser una iglesia y un mejor país, diócesis. Compartir lo que vemos, sentimos, pensamos, soñamos, esperamos y hacemos. Aunque los Obispos son los sujetos del Proyecto Global de Pastoral, todos estamos involucrados, convocados para formar parte de este sueño “El suelo de los hombres está tejido de los mejores suelos de todos los hombres y mujeres: la paz. La justicia, unidad, fraternidad etc., que nosotros en nuestra diócesis tenemos muy bien focalizado en el Objetivo General Diocesano de nuestro Primer Plan de Pastoral.

Este Encuentro de Diálogo Diocesano en camino al Segundo Encuentro Eclesial de México está íntimamente relacionado sobre 2 ejes; **Uno:** Opción Pastoral del PGP “Ser una iglesia que anuncia y construye la dignidad humana” (PGP 172) y **Dos:** Compromiso Pastoral en donde los obispos se comprometen a “Generar espacios de encuentro, dialogo

y trabajo con otros actores de la sociedad, para colaborar en la reconstrucción de la Dignidad de las Personas y el Tejido Social de nuestro País” (PGP 173).

Al dialogar, no queremos hacer un análisis de la realidad o redactar otro PGP, sino más bien, actualizarlo, profundizarlo y contextualizarlo en medio de la ahora llamada “posmodernidad” que vivimos y que nos reta a ir diseñando una nueva aproximación pastoral a lo que siempre hemos tenido y a avanzar por nuevos caminos de sinodalidad.

¿Qué es el Encuentro de Diálogo Diocesano?

- 1.- Es un espacio de tiempo de escucha y diálogo
- 2.- Es un entorno que nos lleva a conocernos mejor y a formar parte de la comunidad
- 3.- Es una reunión de personas para buscar la voluntad de Dios
- 4.- Es una oportunidad de hacer conciencia de nuestra misión en la iglesia
- 5.- Es un espacio que nos orienta en los caminos pastorales y de crecimiento comunitario

Se trata de compartir las preocupaciones y esperanzas en cuestión de las situaciones que vivimos en nuestra parroquia, diócesis, provincia y país. Son 6 ejes o temas transversales que en ambiente de escucha y diálogo estudiaremos y propondremos caminos para su mejor operatividad: 1 Construcción de la Paz, 2 Sinodalidad, 3 Cultura Vocacional, 4 Familia y Vida, 5 Migrantes y 6 Jóvenes y Adolescentes.

El encuentro de Diálogo tiene tres momentos: 1) Explicación detallada de lo que ha sido, es y será el II Encuentro Eclesial de México en agosto 2024., 2) Tema o Reflexión sobre la Crisis Antropológica y Cultural y su impacto en nuestra realidad y un espacio de adoración al santísimo u oración “llamados a generar esperanza”., 3) Seis mesas de trabajo de Escucha y Dialogo para abordar los 6 ejes transversales a través de estas preguntas: ¿Qué es lo que mas nos preocupa de la crisis que estamos viviendo? ¿Cuáles son nuestras esperanzas? Y ¿Qué caminos o propuestas, alternativas, soluciones proponemos ante esta crisis?

Por esto es importante llevar un registro de los participantes, que haya un conductor o moderador del encuentro, un secretario o relator en cada mesa de trabajo para que asiente las impresiones o aportaciones, que se den en un ambiente de oración, y que se avise a la comunidad de este evento.

De parte de la vicaría episcopal de pastoral, les agradecemos su participación en este encuentro, será muy valiosa para abrir rutas pastorales que el espíritu Santo nos valla indicando y siempre con la gracia de Dios. Por una Iglesia Sinodal, Comunidad de Comunidades”. XV aniversario de la creación de nuestra iglesia diocesana.

ATTE: VICARIO DE PASTORAL.

